Martes, 18 de septiembre de 2012 Año 40 Número 14300 PVP. 50 centavos

40 páginas

Edición Final

www.expreso.ec 🥒 twitter: @expreso

La Espol y Católica de Guayaquil, entre las mejores del país

Un ranking elaborado y publicado en Internet ratifica el prestigio de las universidades

Según el QS World University Rankings 2012/13, que mide la excelencia de las universidades, la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) y la Universidad Católica Santiago de Guayaquil se encuentran entre los seis mejores establecimientos de Latinoamérica.

En el listado también se ubican la Pontificia Universidad Católica del Ecua-



Práctica. Un experto de la Espol mientras analiza una muestra.

dor; San Francisco de Quito, Universidad Central del Ecuador y la Universidad de Cuenca.